

Die Hauptlinien der Grus-Gruss-Gruß-Familien:

Württemberg

Württemberg war ein seit dem Hochmittelalter bestehender Teilstaat des Heiligen Römischen Reichs deutscher Nation. Seine Haupt- und Residenzstadt war Stuttgart. Seit dem 12. Jahrhundert zunächst eine Grafschaft, wurde das Land nach 1495 zum Herzogtum erhoben, 1803 zum Kurfürstentum und 1806 zum Königreich.

Das älteste uns vorliegende Dokument zur Familie Gruß benennt:
Signatur B 389 U 885 Staatsarchiv Ludwigsburg

„1459 September 30 / an sonntag nach sannt Michels tag / Hanns Gruß aus Neunheim (Nuenhain) bei Ellwangen“



Heilbronn: Wendel Gruß (*um1575) mit Familie
Eckardsweiler (Öhringen) Michel Gruß (*02.10.1594) mit Familie

Stuttgart Stephan Grus (*um 1560) mit Familie
Jerg Grüss (*um 1565) mit Familie
Wolfgang Gruß (*um 1575) mit Familie

**Von Ulm nach Bernstadt siedelt Christian Grus (*09.04.1642) um
In Nerenstetten/Wettingen lebte Albanus Gruß (*um 1655) mit Familie**